

## Situación Hasta ahora.

Espero presto por la C 8/11

Emilio Pérez Rubio

12533

→ Despues de la desaparición de la estructura verticalista  
y habiendo pasado los centrales sindicales a la legalidad  
hacen que exista un cambio en la conciliación de fuerzas en  
el movimiento obrero.

en este primera etapa los centrales sindicales tienen  
sus objetivos comunes, dividir a la clase obrera, mediante  
un periodo de recapitulación de los trabajadores.

Briches centrales sindicales democristianos, UGT, CO, y otras  
aparecidas posteriormente como la CSOT y SU, entre, son sin duda  
de consecuencia para los trabajadores, anticipando sus intereses  
de portavoces a las intenciones de clases, dando donde de los  
alternativos revolucionarios que tiene planteado el movimiento  
obrero, y ignorando como freno a todo cambio. ~~esta~~  
estilo revolucionario que puede provocar la clase obrera.

Briches centrales sindicales, sus brazos ejecutores ~~de~~ <sup>contra</sup> las necesidades  
y revolucionarias de los trabajadores, deciden no querer  
ni aceptar las medidas que les permitan imponer a la clase  
obrera, en el denominado Pacto de la Manzana.

En segundo lugar la clase obrera en su conjunto esta apoyando  
a los sindicatos y con mayor amplitud, cuando por reconocimiento,  
otras por que al desaparecer la estructura verticalista, se apartan  
y colaboran con el sindicato ~~que~~ <sup>que</sup>  
de ahí que los miembros del sindicato de postorpor en los  
sindicatos que existen en nuestro puesto de trabajo, dando  
prioridad en su sindicato democrático y revolucionario.

A este respecto los Asambleas de Trabajadores son organizaciones  
de participación en todos los trabajadores, y donde deben  
afiliar, independiente de sus afiliaciones sindicales o políticas.  
Salud Camatada